



PAN llama a la unidad ante amagos de Trump

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

LA COORDINADORA de los senadores del PAN, Guadalupe Murguía, hizo un llamado a la unidad nacional frente a las amenazas de Donald Trump. Consideró que, como mexicanos, hay que hacer un frente común "en defensa de nuestra soberanía y nuestros intereses como nación", a pesar de las diferencias que puedan existir entre las distintas fuerzas políticas.

"Debemos trabajar juntos, sin importar nuestras posturas políticas, para proteger lo que hemos construido y asegurar un futuro próspero para las próximas generaciones. Mi llamado es a todos los actores políticos, al Gobierno, a la sociedad civil y a todos los mexicanos a cerrar filas en defensa de nuestra nación.

"Juntos, con unidad y determinación, podremos enfrentar cualquier desafío que se presente. Confío en que habremos de llegar a posiciones comunes por el bien de la nación. Reiteramos que México es primero. La patria es primero", señaló.

La senadora también recordó que el dirigente nacional del PAN, Jorge Romero, ha señalado la necesidad de respaldar al Estado mexicano en este momento crítico, dejando atrás las divisiones políticas internas.

“ DEBEMOS trabajar juntos, sin importar nuestras posturas políticas. Mi llamado es a todos los actores políticos, al Gobierno, a la sociedad civil y a todos los mexicanos a cerrar filas en defensa de nuestra nación”

GUADALUPE MURGUÍA

Coordinadora de senadores del PAN

El mensaje de unidad nacional culminó con un llamado a la confianza en la capacidad de México para enfrentar cualquier adversidad con determinación y compromiso colectivo.

Sin embargo, la coordinadora el PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, señaló que el oficialismo de Morena, PVEM y PT ha dado duros golpes a la democracia mexicana, confirmando que "la reversa también es cambio" y que "lamentablemente el país atraviesa por una grave regresión al Estado autoritario, donde un solo partido concentra el poder, sin contrapesos institucionales ni división de poderes que lo detengan".

Aunque dijo que son muchos los golpes ya asestados, ubicó cuatro momentos históricos como "días negros" para la República: Reforma Judicial, Supremacía Constitucional, ampliación del catálogo de los delitos que ameritan prisión preventiva oficiosa y desaparición de organismos autónomos" garantes de la democracia y los derechos humanos.